

Polsek Parungkuda Polres Sukabumi Gelar Safari Shalat Subuh Berjamaah untuk Jaga Kamtibmas

Sukabumi - SUKABUMI.PRESS.WEB.ID

Mar 25, 2024 - 04:47



Polsek Parungkuda Polres Sukabumi Gelar Safari Shalat Subuh Berjamaah untuk Jaga Kamtibmas

POLRES SUKABUMI POLDA JABAR_ Dalam semangat menjaga keamanan dan kedamaian di wilayah Parungkuda, Polsek setempat menggelar kegiatan Safari Shalat Subuh Berjamaah pada hari Senin, tanggal 25 Maret 2024. Acara yang

dihadiri oleh Anggota SPK Polsek Parungkuda dan warga sekitar ini bertujuan tidak hanya untuk melaksanakan ibadah Shalat Subuh secara berjamaah, tetapi juga memperkuat hubungan silaturahmi dan ukhuwah Islamiyah antara Polri dengan masyarakat.

Dalam pelaksanaannya, Polsek Parungkuda yang dipimpin oleh Kapolsek AAH Hermawan S.E., M.H bersama anggotanya menyambut hangat warga masyarakat di Masjid Jami Darussolihin Ko. Babakan Pendeuy Desa Bojong Kokosan. Dibimbing oleh Imam Masjid, Ustadz Maman, sebanyak 18 jamaah turut serta dalam ibadah yang dilaksanakan mulai pukul 04.40 WIB hingga selesai.

Tidak hanya sekadar ibadah, dalam kesempatan tersebut Kapolsek juga memberikan himbauan kepada seluruh jemaah masjid untuk tetap menjaga keamanan dan ketertiban umum (Kamtibmas) di lingkungan mereka. Poin penting yang disampaikan adalah tentang bahaya perdagangan orang (TPPO) serta imbauan untuk tidak tergiur oleh tawaran kerja di luar negeri yang berpotensi menjadikan mereka korban atau pelaku tindak kriminal.

Kegiatan ini berlangsung dengan lancar, aman, dan kondusif, menandai komitmen Polsek Parungkuda dalam membangun sinergitas yang kuat antara kepolisian dan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban bersama. Diharapkan, kegiatan semacam ini dapat menjadi salah satu upaya nyata dalam mewujudkan lingkungan yang aman, sejahtera, dan tentram bagi seluruh masyarakat Parungkuda.

Dengan berakhirnya Safari Shalat Subuh Berjamaah tersebut, diharapkan pesan-pesan keamanan dan perdamaian yang disampaikan oleh Polsek Parungkuda dapat terus mengakar dalam hati setiap individu, menjadikan masyarakat lebih waspada terhadap potensi ancaman dan tetap menjaga keutuhan serta keselamatan bersama.